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Jahresbericht 2022 des Präsidenten 
Unser Verein wurde am 19. April 2022 im Gasthof zum Bären in Niederbipp 
gegründet. An der Gründungsversammlung, welche durch den Tagespräsidenten, 
Stefan Costa, geleitet wurde, waren 46 Personen anwesend. Bis zum Jahresende 
zählte unser Verein 85 Mitglieder. 

Der Vorstand und das Präsidium wurden konstituiert. Der Vorstand tagte im 2022 
dreimal. Sehr rasch wurde eine Homepage entwickelt und aufgeschaltet. Michael 
Jung betreut diese sehr gewissenhaft. Unsere Mitglieder können sich so laufend und 
aktuell informieren. 

In der Öffentlichkeit sichtbar wurde unser Verein erstmals am Bike Village Huttwil, am 
Wochenende vom 21./22. September 2022. Das OK Bike Village Huttwil, mit OK 
Präsident Peter Zulauf, stellte uns kostenlos einen Standplatz zur Verfügung. 
Mehrere Mitglieder betreuten unseren Stand, informierten die Besucher über unseren 
Verein mit dem Ziel neue Mitglieder zu akquirieren.  

Die Region Oberaargau wurde auf uns aufmerksam. Mit einer Dreierdelegation 
konnten wir auf ihrer Geschäftsstelle Vorsprechen. Wir konnten uns austauschen und 
die gegenseitigen Bedürfnisse darlegen. Zur Erarbeitung des Basisnetzes 
Moutainbikerouten Oberaargau, dürfen wir unter Leitung eines Planungsbüros 
mitarbeiten.  

Die Zusammenarbeit mit BE Bike funktioniert sehr gut. Sämi Wüthrich ist dort der 
Vertreter unseres Vereins. Ein Hauptanliegen war die Versicherungslösung. Unter 
der Leitung von BEBike konnte mit der «Mobiliar» Versicherung eine Police erarbeitet 
werden. Die Details werden noch erarbeitet.   

Im Grossen Rat überarbeiten wir das Strassengesetz. Ein Hauptpunkt der Änderung 
ist, dass neu Mountainbike Routen ins Strassengesetz aufgenommen werden. In der 
Wintersession 2022 wurde dem Gesetz in erster Lesung grossmehrheitlich 
zugestimmt. Differenzen gibt es noch beim Kostenteiler Kanton – Gemeinden und die 
Regelung der Koexistenz zwischen Wanderern und Bikern. Das Gesetz befindet sich 
aktuell in zweiter Lesung und sollte in der kommenden Sommersession 
verabschiedet werden. Somit wären Mountainbike Routen gesetzlich verankert.  

Der regionale Waldplan Seeland - Biel befindet sich in der Überarbeitung. Im 
Mitwirkungsverfahren haben wir eine Eingabe gemacht. Mehrere Waldgebiete wären 
für Erholungssuchende, somit auch für Biker, nicht mehr zugänglich. Das müssen wir 
verhindern, weil es könnte eine Signalwirkung auf die anderen Regionen haben.  

Wie ihr seht, braucht es unseren Verein. Wir müssen die Geschehnisse gut 
beobachten und sofort einwirken wo es nötig ist.  



Am 18. August 2022 kam dann der grosse Schock. Unser Vereinsmitglied Mathias 
Flückiger wurde des Dopingmissbrauchs verdächtigt und sofort von den 
Renneinsätzen suspendiert. Wir haben immer an die Unschuld von Math geglaubt. 
Diese Zeit muss für Math unerträglich und unrealistisch gewesen sein. Am 17. 
Dezember dann die Erlösung. Die provisorische Sperre wurde aufgehoben und die 
Unschuld bestätigt. Der Wiedereinstieg in die Rennsaison ist Math am letzten 
Wochenende in Gränichen geglückt. Ich wünsche dir Math, viel Kraft und Energie, 
dass du an vergangene Erfolge anknüpfen kannst.  

Wir müssen aber noch stärker werden. Unser Verein braucht mehr Mitglieder. Ich 
bitte euch, in eurem Bekanntenkreis alle Bikerinnen und Biker dazu zu motivieren, 
unserem Verein beizutreten.  

Ich bedanke mich bei allen Vereinsmitgliedern für das Vertrauen, besonders bei 
meinem Vorstand für ihren Einsatz zu Gunsten des Vereins und des Mountainbike 
Sportes. Es macht Freude einen so engagierten Vorstand und Verein zu präsidieren. 

Euer Präsident  

Beat Bösiger  

Niederbipp, 22.03.2023  


